



Entrego un Poder Judicial que preserva su independencia: Arturo Zaldívar

El ministro Arturo Zaldívar rindió su último informe anual de labores como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en el que destacó como logros de su administración la reforma al Poder Judicial de 2021, la disminución de la corrupción y nepotismo en juzgados federales y el acercamiento a los jóvenes a través de las redes sociales. Acompañaron al ministro Zaldívar representantes de los otros Poderes de la Unión, el presidente Andrés Manuel López Obrador y los presidentes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y de la Cámara de Senadores, Alejandro Armenta.

<https://almomento.mx/entrego-un-poder-judicial-que-preserva-su-independencia-arturo-zaldivar/>